

かいっぱい がんばる子

令和4年4月28日
園長 木野園枝



菊川中央こども園だより 〈5月号〉

新緑が目にもぶしい、爽やかな季節になりました。
こども園の子どもたちも進級、入園して1ヶ月が経とうとしています。
ご家庭での、子どもたちの様子はごどうですか？
疲れも出てくるこの時期。おうちでは、ゆったり、のんびり、あたたかく見守ってあげてください。



《生活リズムを大切に！！》

子どもたちは、新しいクラス、先生、お友だちの中で、新しい環境に慣れるよう頑張っています。
1歳児は、とにかくおうちの人と離れるのが辛く、泣き声の大合唱でした。
おうちの人、後ろ髪惹かれる思いで帰って行ったと思います。
そんな子どもたちも、園のお部屋や、先生が安心できる場所ということがわかってきて、少しずつ落ち着いてきました。
2歳児さんは、進級の子が多いですが、お部屋や先生が替わり、不安そうな子もいました。
入園の子は、初めての園生活で心細そうでしたが、だいぶ園生活にも慣れてきました。
また、3歳児は、初めての園生活の子はもちろん、在園の子も、藤組の時とは違った園のリズムになかなか慣れるのに少し戸惑っていました。
4歳児も5歳児も同じです。
1つ大きくなったということで嬉しいけれど、頑張りすぎてしまうこともあるかもしれません。
新しいクラス、担任に、まだ、緊張している子もいます。



どの子も、大好きなお家の人がいるお家に帰ったら、膝に入れてお話を聞いてあげたり、抱っこしてあげたり、子どもたちにゆったりした時間をつくってあげてください。
そして、「早寝、早起き、朝ごはん！！」生活リズムをしっかり作って、元気に送り出してください。

《青、桃組さん園外保育》

4月20日(水)、気持ちいい天気の中、青組さんと桃組さんと、手を繋いで、園外保育で和田公園に行きました。
なかなか歩く経験のない子どもたちですので、和田公園までとっても長い道のりだったと思います。
「まだ～」 「疲れた～」 の声はありましたが、優しい青組さんに手を引かれながら、どの子も頑張って歩きました。
さすが青組さん。ありがとうございました。
和田公園では、草花を摘んだり、駆けまわったり遊具はないけど自然にいっぱい触れました。
お家の人のお作ってくれたお弁当は、どの子も、とっても楽しみにしていました。
おいしいお弁当は、帰りの歩く力になりました。
お弁当を作ってくれたお家の人、ありがとうございました。
(HPのアルバムに紹介しています。)

